



Antwort zur Anfrage Nr. 0063/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim
betreffend **Parkscheibenregelung in der Oppenheimer Straße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In der Verwaltung wurde im April 2004 die Parkscheibenregelung in der Oppenheimer Straße eingeführt. Sie ist wesentlich nicht von der Verwaltung geändert worden. Es kann leider nicht nachvollzogen werden, wer die Änderungen herbeigeführt hat. Die Straßenverkehrsbehörde wird daher den alten Zustand entsprechend der Anordnung aus dem Jahre 2004 wiederherstellen.

Mainz, 04.03.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel